
         COMITATO DI QUARTIERE COPPI/GIARDINI 

VERBALE DELL’ASSEMBLEA PUBBLICA DEL 13/09/2024 

Il giorno 13 del mese di settembre 2024 alle ore 21,00 presso la sala delle conferenze della 

parrocchia S.M. Kolbe si è tenuta l’Assemblea pubblica di quartiere alla presenza del 

Sindaco degli Assessori Fabrizi, Lenti, Melappioni, Tesei e l’Ing. Messersì, per discutere del 

seguente O. del G.  

-Presentazione del Direttivo ai partecipanti. 
 
-Analisi e condivisione delle problematiche del Quartiere; nello specifico: 

Aggiornamento sulle segnalazioni aperte nel corso dell’anno con App MUNICIPIUM e 
mail 

  Patti di collaborazione. 
  Sicurezza del Quartiere. 

        
-Centro Sociale – locale da individuare – 
-Aggiornamento in merito alle evoluzioni sia del progetto EDISON NEXT che di     AMAZON. 
-Varie ed eventuali 
 

La Presidente, dopo aver aperto la riunione con i saluti a tutti gli intervenuti ha inteso 

fornire le informazioni in merito al funzionamento e scopo dei Comitati di Quartiere, e 

ha poi proseguito con la presentazione dei singoli componenti il Direttivo. 

Terminata questa prima fase ha preso la parola il Sindaco Fiordelmondo per il saluto 

istituzionale. 

Si è poi proceduto con la trattazione dell’argomento Analisi e condivisione delle 

problematiche del Quartiere dove il vice presidente Contadini Diego nel declinare alcune 

delle principali criticità segnalate all’Amministrazione ha chiesto all’assessora Melappioni 

lo stato dell’arte e chiarimenti sul funzionamento e tempi delle segnalazioni poste. 

L’Assessora ha ribadito la validità dell’App MUNICIPIUM definendolo un contenitore 

efficiente per raccogliere le segnalazioni indirizzandole ognuna all’ufficio di competenza.  

Rispetto al grande numero di segnalazioni la priorità dell’intervento cade su quelle che 

riguardano la sicurezza del cittadino; fra le posizioni aperte, a breve, verrà creata ex novo 

l’illuminazione del parcheggio di via Tobagi in concomitanza con i lavori di sistemazione 

dei marciapiedi. 

Entro l’anno si avvierà il cantiere per la creazione delle vasche di laminazione in via del 

Burrone. In merito all’area sgambamento cani in prossimità del nuovo palazzetto della 

scherma l’Assessora ha precisato che, essendo la manifestazione di interesse  



 

 

indetta dal Comune andata a vuoto, per la sua realizzazione la Giunta ha deciso lo 

stanziamento di 30.000€ per concretizzare l’opera entro l’anno. 

L’Assessora inoltre riferisce che sono stati stanziati 100.000€ per moderare il traffico in 

città affinché pedoni e ciclisti possano muoversi con più sicurezza, questa importante 

trasformazione richiederà del tempo. 

Il Direttivo poi ha deciso di anticipare il punto 4 dell’O. del G. data l’importanza 

dell’argomento e vista la presenza del Sindaco e dell’Ing. Messersì. 

Il Sindaco dopo aver esplicitato alcuni concetti sull’argomento ha ribadito il NO al 

progetto presentato da Edison Next sia per l’ubicazione che per il 

sovradimensionamento dell’impianto rispetto all’area dedicata. 

Ha dato poi la parola all’Ing. Messersì che attraverso la presentazione di slides ha 

descritto all’assemblea gli aspetti tecnici del progetto di Edison Next presentato alla 

Provincia. 

Contestualmente ha anche spiegato i passaggi ed i tempi dell’iter amministrativo che il 

Comune ha chiesto alla Provincia in data 18/07/24 , la quale ha indetto per i giorni 26/09 

e 30/09 la convocazione per l’inchiesta Pubblica. 

Terminato il suo intervento il Direttivo ha dato la parola agli intervenuti che nel frattempo 

si erano prenotati per esporre domande agli Assessori presenti e al Sindaco. 

Terminata la trattazione dell’argomento Progetto Edison Next che ha occupato la 

maggior parte della durata dell’assemblea si è chiesto all’assessore Tesei chiarimenti 

rispetto al conferimento dei rifiuti: lo stesso ha risposto che si stanno studiando delle 

modifiche meno stringenti rispetto all’attuale regolamentazione. 

E’ stato chiesto poi all’assessora Lenti di dare informazioni in merito alla possibilità e 

prospettiva di aprire un Circolo sociale; L’Assessora ha spiegato che è in corso una 

mappatura dei locali adiacente la sede della ex Circoscrizione in L.S.Allende al fine di 

valutare la possibilità di realizzare uno spazio idoneo per la creazione del Circolo di 

quartiere.  

L’assessora Fabrizi ha illustrato l’argomento Patti di Collaborazione che permetterà a chi 

vuole e desidera partecipare attivamente nel sociale di esprimere le proprie competenze 

e abilità in variegati ambiti. 

L’assemblea è terminata alle ore 00,15. 

La Segretaria        La Presidente

  


